

Resolviendo problemas de acceso: ¿Por qué no puedo ingresar a IDE con el usuario 'Administrator' en Windows? Soluciones para optimizar tu experiencia con AVEVA y garantizar un inicio de sesión exitoso.

Título: Solución al Problema de Inicio de Sesión en AVEVA IDE Como especialista en tecnología de AVEVA, es común enfrentar desafíos al intentar acceder a la interfaz de desarrollo integrada (IDE), especialmente si recibimos el mensaje de "No se puede iniciar sesión con el nombre de usuario del dominio o local Windows 'Administrator'". Este problema puede surgir por diversas razones, como configuraciones de seguridad del sistema o problemas de permisos. Para resolverlo, primero asegúrate de que tienes los privilegios adecuados para acceder a la IDE. Verifica que tu cuenta tenga permisos de administrador en el sistema operativo y considera utilizar un nombre de usuario diferente que no sea "Administrator". Si continúas experimentando dificultades, es recomendable revisar la documentación oficial de soporte de AVEVA, donde encontrarás pasos detallados para abordar este inconveniente. Accede a más información aquí: [Guía de soporte AVEVA](https://softwaresupportsp.aveva.com/#/okmimarticle/docid/000021385?lang=en_US) y asegúrate de que tu entorno de trabajo esté configurado correctamente para un acceso sin problemas.

Link to Original article:

<https://www.levexsa.com//w/estudiolevex/176482/blog?elem=710706>